



## 29. Freundschaftstreffen des ESV Konstanz mit dem WVU Unteruhldingen am „Blauen Enzian“ vom 16. - 17.07.2022 Bericht

An einem der schönsten Plätze am Bodensee, beim „Blauen Enzian am anderen Seeufer, trafen sich die beiden Vereine zu ihrem traditionellen jährlichen Freundschaftstreffen.

Abteilungsleiter Klaus Konermann begrüßte uns im Beisein von Präsident Manfred Büsing – und bei Kaffee und Kuchen - sehr herzlich und wünschte uns ein angenehmes Beisammensein, einen guten Hunger und der Durst sollte auch nicht zu kurz kommen. WVU-Präsident Thomas Randecker bedankte sich in seiner Rede für die überaus langjährige Verbindung der beiden Vereine und übergab als Gastgeschenk Vogelfutter fürs Vogelhäuschen und wärmende Decken für die kommenden kühlen Nächte am Blauen Enzian!



Nach Inbetriebnahme der neuen Aus- und Einsteigtreppe für unsere Gertrud, welche auf Anregung von



Manfred Büsing entstanden ist, wird diese Treppe nun dauerhaft am Enzian bleiben. Wir sind sehr dankbar, dass wir als „Apollo-Crew“ das besondere und wohl einmalige Privileg erhalten haben, lebenslang am ESV-Steg festmachen und übernachten zu dürfen.



An einen schönen Empfangs-Apéro schloss sich das Nachtessen mit gekochtem Schinken mit reichlich Kartoffelsalat, leckerem Gurkensalat –und manch anderem „Salätle“ an! Es war ein wunderschöner Abend mit vielen netten Gesprächen und Erinnerungen – aber die „Sitzungen“ bis in die frühen Morgenstunden gehören doch langsam der Vergangenheit an!





**Susi überraschte uns am Sonntag mit einem leckeren und umfangreichen Frühstücksbuffet, das von uns zusammen mit den ESV'lern sehr genossen wurde!**

**Wir bedanken uns ganz herzlich beim ESV-Management - ganz besonders bei der Frauenschaft - für die liebe und aufmerksame Gastfreundschaft!**

**Heinz Burkert  
WVU-Ehrenpräsident**